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ACTA N.º 267 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA, EL DÍA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
treinta minutos del día treinta de septiembre de dos mil veintidós, se reunió la Mesa del 
Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. D. Joaquín Gómez Gó-
mez y con asistencia de las Ilmas. Sras. D.ª Emilia María Aguirre Ventosa (Vicepresi-
denta primera), D.ª María José González Revuelta (Vicepresidenta segunda) y D.ª Ana 
Obregón Abascal (Secretaria primera) e Ilmo. Sr. D. Diego Marañón García (Secreta-
rio segundo).  
 
 La Mesa es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- MOCIÓN N.º 130 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
10L/4100-0236, RELATIVA A CRITERIO DEL GOBIERNO EN RELACIÓN CON EL 
PROBLEMA DE LA OCUPACIÓN ILEGAL DE VIVIENDAS Y LA ALARMA SOCIAL 
GENERADA POR ESTE HECHO, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTA-
RIO POPULAR. [10L/4200-0130] 
 
 PUNTO 2.- MOCIÓN N.º 131 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
10L/4100-0240, RELATIVA A CRITERIOS Y MEDIDAS DE CONTROL A FIN DE EVI-
TAR QUE CARGOS PÚBLICOS OBTENGAN PARA SÍ MISMOS PLAZAS DE PER-
SONAL DOCENTE E INVESTIGADOR EN LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA, 
PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-VOX. [10L/4200-0131] 
 
 PUNTO 3.- MOCIÓN N.º 132 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
10L/4100-0242, RELATIVA A ACTUACIONES Y CRITERIOS PARA CONSEGUIR 
CREAR UN MARCO QUE PERMITA A LAS EMPRESAS MINIMIZAR EL IMPACTO 
DE LOS INASUMIBLES COSTES ENERGÉTICOS, EN ARAS DE CONSEGUIR SU 
NECESARIA COMPETITIVIDAD, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTA-
RIO POPULAR. [10L/4200-0132] 
 
 Los puntos 1 a 3 del orden del día se tratan conjuntamente. 
 
 Vistos los escritos de referencia, oída la Junta de Portavoces y de conformidad 
con el artículo 164 del Reglamento de la Cámara y la Resolución de la Presidencia de 
17 de septiembre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007), SE ACUERDA ratificar las 
calificaciones provisionales efectuadas por la Presidencia con fecha 27 de septiembre 
de 2022, publicada en el BOPCA n.º 377, del día siguiente. 
 
 PUNTO 4.- SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LAS PREGUNTAS ORALES 
EN PLENO NÚMEROS 10L/5100-1139 A 10L/5100-1142 CORRESPONDIENTES AL 
ORDEN DEL DÍA DEL PLENO DE 03.10.2022, FORMULADA POR EL GRUPO PAR-
LAMENTARIO MIXTO-CIUDADANOS. 
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 Visto el escrito remitido por el Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos, oída la 
Junta de Portavoces y de conformidad con el artículo 168.3 del Reglamento de la Cá-
mara, SE ACUERDA tomar conocimiento que las preguntas números 10L/5100-1139 
a 10L/5100-1142 no fueron incluidas en el orden del día de la sesión plenaria ordinaria 
correspondiente al día 03.10.2022. 
 
 PUNTO 5.- SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LAS PREGUNTAS ORALES 
EN PLENO NÚMEROS 10L/5100-1148 A 10L/5100-1153 CORRESPONDIENTES AL 
ORDEN DEL DÍA DEL PLENO DE 03.10.2022, FORMULADA POR EL GRUPO PAR-
LAMENTARIO MIXTO-VOX. 
 
 Visto el escrito remitido por el Grupo Parlamentario Mixto-Vox, oída la Junta de 
Portavoces y de conformidad con el artículo 168.3 del Reglamento de la Cámara, SE 
ACUERDA tomar conocimiento que las preguntas números 10L/5100-1148 a 
10L/5100-1153 no fueron incluidas en el orden del día de la sesión plenaria ordinaria 
correspondiente al día 03.10.2022. 
 
 PUNTO 6.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Previa deliberación de los miembros de la Mesa, y de conformidad con el artícu-
lo 70 del Reglamento de la Cámara, SE ACUERDA celebrar sesión plenaria con el 
siguiente orden del día, siempre que las iniciativas correspondientes hubieran cumpli-
do todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 399, relativa a rechazo a la 

utilización partidista de la figura del indulto y otros extremos, presentada por el 
Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). 
[10L/4300-0399] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 402, relativa a creación de 

una unidad administrativa específica de apoyo técnico a la autoridad de ejecu-
ción designada para controlar el cumplimiento de lo establecido en la Ley 
12/2013, de 2 de agosto, de medidas para la mejorar el funcionamiento de la 
cadena alimentaria, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4300-
0402] 

 
. Interpelación N.º 246, relativa a criterios y planes tras la suspensión por parte 

del Tribunal Superior de Justicia de las autorizaciones de la Consejería de 
Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente para la ex-
tracción de ejemplares de lobos, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-
Vox. [10L/4100-0246] 

 
. Interpelación N.º 247, relativa a criterios en relación con el control del lobo y los 

problemas que está originando a los ganaderos, presentada por el Grupo Par-
lamentario Popular. [10L/4100-0247] 

 
. Pregunta N.º 1139, relativa a si la Consejería de Presidencia, Interior, Justicia y 

Acción Exterior dispone de los informes solicitados a la Dirección General del 
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Servicio Jurídico y a la Inspección General de Servicios sobre la adjudicación 
de los puestos 10250 y 10275, conocidos como "El caso de las Marías", presen-
tada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. 
(BOPCA n.º 374, de 20.09.2022). [10L/5100-1139] 

 
. Pregunta N.º 1140, relativa a motivos que se esconden en caso de no disponer 

la Consejería de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior de los informes 
solicitados a la Dirección General del Servicio Jurídico y a la Inspección General 
de Servicios sobre la adjudicación de los puestos 10250 y 10275, presentada 
por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. 
(BOPCA n.º 374, de 20.09.2022). [10L/5100-1140] 

 
. Pregunta N.º 1141, relativa a motivos que existen en la Consejería de Presiden-

cia, Interior, Justicia y Acción Exterior sobre el silencio de los informes reclama-
dos para poder esclarecer el denominado "caso de las Marías", presentada por 
D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA 
n.º 374, de 20.09.2022). [10L/5100-1141] 

 
. Pregunta N.º 1142, relativa a si la Consejería de Presidencia, Interior, Justicia y 

Acción Exterior va a hacer llegar la información solicitada para poder esclarecer 
el presunto caso de corrupción conocido como "caso de las Marías", presentada 
por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. 
(BOPCA n.º 374, de 20.09.2022). [10L/5100-1142] 

 
. Pregunta N.º 1143, relativa a previsión de eliminar el impuesto de patrimonio, 

presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-
Ciudadanos. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). [10L/5100-1143] 

 
. Pregunta N.º 1144, relativa a modo en que se realizaría la eliminación del im-

puesto de patrimonio, de forma total o de manera progresiva, presentada por D. 
Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 
376, de 27.09.2022). [10L/5100-1144] 

 
. Pregunta N.º 1145, relativa a si la posible eliminación del impuesto de patrimo-

nio se haría por la convicción de que es un impuesto injusto y anacrónico o por 
el hecho de competir con otras comunidades autónomas que lo han suprimido, 
presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-
Ciudadanos. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). [10L/5100-1145] 

 
. Pregunta N.º 1146, relativa a si se está a favor de la eliminación del impuesto 

de patrimonio o se prefiere, tal y como ha anunciado el ministro Escrivá, la fisca-
lidad en España, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamen-
tario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). [10L/5100-1146] 

 
. Pregunta N.º 1147, relativa a impacto que supondría para los ingresos la elimi-

nación del impuesto de patrimonio, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del 
Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). 
[10L/5100-1147] 

 
. Pregunta N.º 1148, relativa a fecha prevista para tener en funcionamiento la 
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aplicación "Contalactea" para el cálculo real de la producción de leche, presen-
tada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
(BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). [10L/5100-1148] 

  
. Pregunta N.º 1149, relativa a número de inspecciones realizadas en cumpli-

miento de la Ley 16/2021, de 14 de diciembre, para comprobar que los ganade-
ros no se vean obligados a vender leche a un precio inferior al del   coste de 
producción, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario 
Mixto-Vox. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). [10L/5100-1149] 

 
. Pregunta N.º 1150, relativa a plan de actuación creado para cumplir la Ley 

16/2021, de 14 de diciembre, en la que se establecen nuevas competencias a 
las comunidades autónomas en materia de mejora del funcionamiento de la ca-
dena alimentaria, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parla-
mentario Mixto-Vox. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). [10L/5100-1150] 

 
. Pregunta N.º 1151, relativa a número de inspecciones que se prevén realizar 

antes de la finalización del año en cumplimiento de la Ley 16/2021, de 14 de di-
ciembre, para comprobar que los ganaderos no se vean obligados a vender le-
che a un precio inferior al del coste de producción, presentada por D. Cristóbal 
Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. (BOPCA n.º 376, de 
27.09.2022). [10L/5100-1151] 

 
. Pregunta N.º 1152, relativa a valoración de los resultados obtenidos tras las 

inspecciones realizadas en cumplimiento de la Ley 16/2021, de 14 de diciem-
bre, para comprobar que los ganaderos no se vean obligados a vender leche a 
un precio inferior al del coste de producción, presentada por D. Cristóbal Pala-
cio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. (BOPCA n.º 376, de 27.09.2022). 
[10L/5100-1152] 

 
. Pregunta N.º 1153, relativa a método de valoración que se utiliza para determi-

nar el coste de producción de la leche en cumplimiento de la Ley 16/2021, de 
14 de diciembre, para comprobar que los ganaderos no se vean obligados a 
vender leche a un precio inferior al de producción, presentada por D. Cristóbal 
Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. (BOPCA n.º 376, de 
27.09.2022). [10L/5100-1153] 

 
. Pregunta N.º 1154, relativa a motivo por el cual el Palacio de Festivales carece 

de servicio de cafetería, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1154] 

 
. Pregunta N.º 1155, relativa a previsión de la Consejería de Universidades, 

Igualdad, Cultura y Deporte respecto al servicio de cafetería del Palacio de Fes-
tivales, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario 
Popular. [10L/5100-1155] 

 
. Pregunta N.º 1156, relativa a consideración del Consejero de Universidades, 

Igualdad, Cultura y Deporte acerca de la carencia de servicio de cafetería en el 
Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1156] 
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. Pregunta N.º 1157, relativa a previsión del Consejero de Universidades, Igual-

dad, Cultura y Deporte de hacer alguna gestión en relación con la carencia del 
servicio de cafetería en el Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo Fer-
nández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1157] 

  
. Pregunta N.º 1158, relativa a previsión del Consejero de Universidades, Igual-

dad, Cultura y Deporte de instar a la Sociedad de Juventud, Cultura y Deporte 
de la que depende el Palacio de Festivales para poner remedio a la situación de 
la cafetería, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamenta-
rio Popular. [10L/5100-1158] 

 
. Pregunta N.º 1159, relativa a motivo por el que, trece meses después de su 

inicio, la obra de acondicionamiento de una acera junto al Palacio de Festivales 
continúe sin terminarse, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1159] 

 
. Pregunta N.º 1160, relativa a previsión del Consejero de Universidades, Igual-

dad, Cultura y Deporte de hacer alguna gestión para que la obra del Palacio de 
Festivales concluya, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Par-
lamentario Popular. [10L/5100-1160] 

 
. Pregunta N.º 1161, relativa a si el Consejero de Universidades, Igualdad, Cultu-

ra y Deporte considera lógico que el acceso al Palacio de Festivales lleve trece 
meses empantanado con la obra de acondicionamiento de una simple acera, 
presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-1161] 

 
. Pregunta N.º 1162, relativa a si el Consejero de Universidades, Igualdad, Cultu-

ra y Deporte considera razonable que el Festival Internacional de Santander se 
haya visto afectado en sus dos últimas ediciones por una obra tan sencilla como 
es la mejora de los accesos al Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo 
Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1162] 

 
. Pregunta N.º 1163, relativa a previsiones del Consejero de Universidades, 

Igualdad, Cultura y Deporte respecto a la conclusión de los trabajos de acceso 
al Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1163] 

 
. Pregunta N.º 1164, relativa a previsiones del Consejero de Universidades, 

Igualdad, Cultura y Deporte sobre la gestión del aparcamiento público situado 
junto al Palacio de Festivales, presentada por D. Íñigo Fernández García, del 
Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1164] 

 
. Pregunta N.º 1165, relativa a motivos de la Consejería de Educación y Forma-

ción Profesional para publicar a mediados del mes de agosto las licitaciones pa-
ra el servicio de transporte escolar, presentada por D. Armando Antonio Blanco 
Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1165] 

 
. Pregunta N.º 1166, relativa a criterios utilizados por la Consejería de Educación 
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y Formación Profesional para solicitar presupuestos a las empresas de trans-
porte con el fin de que opten a los contratos menores del transporte escolar al 
no estar resueltas las licitaciones, presentada por D. Armando Antonio Blanco 
Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1166] 

 
. Pregunta N.º 1167, relativa a razones por las que las licitaciones del transporte 

escolar para los cursos 2022/2023 y 2023/2024 no incluyen el acuerdo del Par-
lamento de 27.09.2022, presentada por D. Armando Antonio Blanco Torcal, del 
Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1167] 

 
. Pregunta N.º 1168, relativa a posición de la Consejería de Educación y Forma-

ción Profesional ante los recursos presentados a los pliegos del transporte es-
colar para los cursos 2022/2023 y 2023/2024, presentada por D. Armando An-
tonio Blanco Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1168] 

 
. Pregunta N.º 1169, relativa a si considera la Consejería de Educación y Forma-

ción Profesional que las licitaciones del transporte escolar para los cursos 
2022/2023 y 2023/2024 contradicen las resoluciones del Tribunal Administrativo 
Central de Recursos Contractuales, presentada por D. Armando Antonio Blanco 
Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1169] 

 
. Pregunta N.º 1170, relativa a criterios utilizados por la Consejería de Educación 

y Formación Profesional para redactar las licitaciones de los contratos del servi-
cio de transporte escolar para los cursos 2022/2023 y 2023/2024, presentada 
por D. Armando Antonio Blanco Torcal, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
[10L/5100-1170] 

 
 Las preguntas 1139 a 1142; 1143 a 1147; 1148 a 1153; 1154 a 1158; 1159 a 
1164 y 1165 a 1170, se agrupan a efectos de debate. 
 
 Según dispone el artículo 56 del Reglamento, la convocatoria será efectuada 
por la Presidencia del Parlamento, a cuyo efecto la Mesa muestra su parecer favorable 
a que dicha sesión se celebre el 10 de octubre de 2022, a las dieciséis horas. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
treinta y seis minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica la Ilma. Sra. Secre-
taria primera, con el visto bueno del Excmo. Sr. Presidente. 
 
 V.º B.º 
 EL PRESIDENTE, 
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